

Von: Sigrid Roth

Gesendet: Mittwoch, 25. September 2013 20:53

An: Nathalie Ortman

Betreff: Danke aus Nördlingen

Sehr geehrte Frau Ortman,

nach Einrichtung und Eröffnung meines Kosmetikstudios möchte ich es nicht versäumen mich bei Ihnen und Ihrem Team ganz herzlich zu bedanken. Die vorab nur per Bilder ausgetauschten Möbelemente entsprechen 100%-ig meinen Vorstellungen.

Auch die hervorragende Arbeit Ihrer Monteure verdienen höchstes Lob!

Mit viel Spaß und Freude genieße ich das tolle Raumambiente. Meine Kundschaft ist ebenfalls ganz begeistert.

Gerne sende ich Ihnen anbei einige Fotos "als Beweis" ; -))

Ich wünsche Ihnen eine schöne Zeit und verbleibe
mit freundlichen Grüßen
Sigrid Roth